



令和 3年 9月 28日

「第9回 みどりの社会貢献賞」受賞決定 — 緑による社会と環境への貢献企業 —

公益財団法人 都市緑化機構（会長 矢野 龍）は、全国都市緑化フェアにおける普及啓発催事の一環として、企業の緑地について良好な管理等により社会・環境への顕著な功績のあった企業活動を「みどりの社会貢献賞」として表彰することにより、企業の主体的な都市緑化の取り組みを通じた、緑豊かな潤いのある都市づくりを推進しており、この度、「第9回みどりの社会貢献賞」の受賞企業を決定いたしました。

表彰式は、来年、熊本市で開催される「第38全国都市緑化くまもとフェア」（期間：令和4年3月19日（土）～5月22日（日））の中心行事である全国都市緑化祭の記念式典の中で執り行います。

■ 募集から表彰までの流れ

| 募 集 | 審査委員会 | 表 彰 |
|-----------------------|----------|--------------|
| 令和3年1月4日～ 令和3年4月2日 | 令和3年8月5日 | 全国都市緑化祭記念式典時 |

■ 受賞団体

- 九州産業交通ホールディングス株式会社（共同事業者：桜町再開発株式会社、九州産交ランドマーク株式会社）
「サクラマチクマモト・サクラマチガーデン」 熊本県熊本市
- 霧島酒造株式会社 「焼酎の里 霧島ファクトリーガーデン」 宮崎県都城市
- 株式会社ケイ・エフ・ケイ小川 「地域と自然と共に、心をつなぐ緑地整備」 熊本県宇城市

■ 選考方法

下記の委員により構成する 第8回みどりの社会貢献賞選考委員会 での審議を経て選定。

| | | |
|-----|---------|-------------------------------|
| 委員長 | 仙 田 満 | 東京工業大学名誉教授 |
| | 井 上 洋 | 一般社団法人 ダイバーシティ研究所 参与 |
| | 斎 藤 正 一 | 日経BP社 日経BP総研 日経ESG経営フォーラム事務局長 |
| | 鹿 野 央 | 国土交通省 都市局 公園緑地・景観課 緑地環境室長 |
| | 井 戸 義 行 | 第38回全国都市緑化くまもとフェア実行委員会 事務局長 |
| | 柳 野 良 明 | 公益財団法人 都市緑化機構 専務理事 |

（敬称略）

お 問 合 せ 先

〒101-0051 東京都千代田区神田神保町 3-2-4 田村ビル 2階

公益財団法人 都市緑化機構内 「みどりの社会貢献賞」係 菊池・藤田・片山

TEL 03-5216-7191 FAX 03-5216-7195 e-mail: midori.info@urbangreen.or.jp



第9回 みどりの社会貢献賞 受賞企業

「みどりの社会貢献賞」は、緑地の良好な管理運営や都市緑化の推進、緑地の保全に関する各種活動を通じ、緑地の市民開放等による地域社会への貢献や、生物多様性保全等の環境改善等に顕著な功績が認められ、全国の範となる企業の取組みを表彰するものです。

『地域社会への貢献』、『環境改善への貢献』、『先導性・広域性』の観点から総合的に審査し、次の3件の取組みが受賞しました。

■ 九州産業交通ホールディングス株式会社

(共同事業者：桜町再開発株式会社、九州産交ランドマーク株式会社)

「サクラマチクマモト・サクラマチガーデン」(熊本県熊本市)

サクラマチクマモトは、バスターミナル、熊本城ホール、ホテル、住宅等を併設した商業施設です。その屋上に、かつてこの地にあった細川藩陽春庭を想起させる「現代の陽春庭」を計画。現在整備中の花畑公園・広場・広小路から連続し、ひな壇状に積層された各階の緑が地上約30mの屋上の庭へと続きます。この空間が来訪者に正面の熊本城と「庭つづき」のイメージを焼き付け、四季折々の憩いを与える場になることを意図しました。



■ 霧島酒造株式会社

「焼酎の里 霧島ファクトリーガーデン」

(宮崎県都城市)

「焼酎の里 霧島ファクトリーガーデン」は、里山を想起させる緑地と焼酎工場が一体となった施設で、「歴史と革新が醸す、霧島体験を。」というテーマのもと、焼酎のすべてを味わえる空間です。約4万坪の敷地に、竹を中心に霧島圏域の自然を取り入れ、植栽管理を徹底することで、地域の方に憩いの場を提供しています。今後も「地域に根ざし、地域と共に発展する企業」という経営方針のもと、自然との調和、地域との共生に努めます。



■ 株式会社ケイ・エフ・ケイ小川

「地域と自然と共に、心をつなぐ緑地整備」(熊本県宇城市)

「地域にとって必要とされる会社でありたい」を理念に、私たちは、地域の暮らしや自然環境に配慮し緑化を行っています。また春は桜で花見、夏は芝生で夏祭り、秋は栗の収穫、冬は腐葉土作りなどを楽しみながら活動します。地域の方へもスポーツの場として芝生グラウンドを開放し、親しまれています。更にドクターヘリ発着場として、災害などの救命にも協力しています。今後も地域と自然の未来を考え、緑地を維持して参ります。

